

2025-05-16

Encarna Piñero: "El Tren Maya necesita más estaciones"

Autor: Redacción Lourdes Cruz Vecinos Cancun Centro

Género: Nota Informativa

<https://www.reportur.com/estados-unidos/2025/05/16/encarna-pinero-el-tren-maya-necesita-mas-estaciones/>

El Caribe mexicano sigue en la ruta para consolidarse como uno de los destinos turísticos más importantes a nivel mundial, y para el Grupo Piñero representa mucho más que una inversión: es el eje central de su operación global. Así lo confirmó Encarna Piñero, CEO global de la compañía, en entrevista con REPORTUR.mx durante su visita reciente al Parque del Jaguar, en Tulum, donde entregaron reconocimientos ambientales.

«Más del 50% del volumen total del grupo está en esta región», reveló Encarna Piñero, quien destacó que el portafolio de la firma en México incluye hoteles con Bahía Príncipe y el complejo con más camas en el país en Akumal, desarrollos inmobiliarios, campo de golf y el ambicioso proyecto Tulum Country Club.

Riviera Maya, destino con mayor proyección para Grupo Piñero

Para la CEO, la Riviera Maya es uno de los destinos con mayor crecimiento y mejor posicionamiento internacional.

Con el Mar Caribe de fondo y a tan solo unos metros de la zona arqueológica de Tulum, la segunda más visitada en el país, Encarna Piñero platicó con REPORTUR.mx sobre el impacto de las obras estratégicas como el Tren Maya y el Aeropuerto Internacional de Tulum.

«Es un punto estratégico clave para nosotros. La conectividad, la riqueza natural, el patrimonio cultural y la apuesta por la sostenibilidad lo convierten en un lugar único», comentó.

Piñero reconoció los avances en infraestructura como elementos decisivos para el desarrollo de la región. En particular, elogió el Parque del Jaguar, que busca proteger la biodiversidad y los vestigios arqueológicos de Tulum.

"Nos parece una maravilla porque pone en valor realmente lo que hay aquí", puntualizó.

"Es precioso, sobre todo porque materializa esa sencillez que hay de parte del gobierno por mantener, conservar y preservar estos espacios naturales, y ya no solo por la vegetación, sino por lo que alberga, que es todo, las ruinas de Tulum", comentó sobre el parque El Jaguar, el cual inició operaciones el año pasado.

También celebró la apertura del Aeropuerto Internacional de Tulum, cuya cercanía con los desarrollos del grupo lo hace «fantástico y muy conveniente». Sobre el Tren Maya, aunque consideró que aún se necesitan más estaciones para ver su verdadero impacto, señaló que es un proyecto que va en la dirección correcta.

"El aeropuerto de Tulum para nosotros, pues estamos a media hora, es maravilloso y fantástico, y yo creo que en un tiempo récord lo abrieron. Del Tren Maya todavía no hemos visto a corto plazo el resultado de este movimiento de personas porque creo que se necesitan más estaciones", expresó.

Seguridad, prioridad compartida

Respecto al tema de la seguridad, Piñero reconoció los esfuerzos de las autoridades para mejorar la percepción del destino. «El turista valora la seguridad por encima de muchas cosas. Hemos visto avances concretos en los

últimos años, y se nota una protección real al visitante», aseguró.

"Creo que la seguridad es uno de los valores que más aprecia un turista y en ese sentido creo que desde el gobierno se está trabajando firmemente para poner fin a esta ola de inseguridad que hemos tenido en el pasado y estamos viendo sus frutos porque realmente vemos que hay una protección para el turista, vemos que es real", reconoció.

El desafío del sargazo, un fenómeno natural sin solución a corto plazo

Uno de los temas que sigue preocupando a los operadores turísticos es el arribo masivo del sargazo en toda la región del Caribe, especialmente en periodos cercanos al verano. La empresaria admitió que se trata de un fenómeno natural sin solución a corto plazo.

«Es uno de los grandes retos del Caribe. Afecta la imagen de las playas y no es fácil de controlar. Es un fenómeno natural, tenemos que aprender a convivir con él», comentó.

"Es algo muy difícil; cada compañía está tomando acciones, hay gobiernos que están tomando acciones para erradicar o para evitar que el sargazo llegue a las costas, pero es algo muy difícil, no tiene una fácil solución. Todos rezamos para que haya un año bueno de llegada de sargazo, pero es verdad que este año está siendo complicado", admitió. (Piñero invertirá en Tulum aunque donde más crece es en RD).